
VERBALE CONSIGLIO DI ISTITUTO n.10 

Il giorno 19 gennaio 2018 alle ore 18.30 presso la sede di Sulbiate si riunisce il Consiglio 

di Istituto.  

Il Presidente, valutato il raggiungimento del numero legale, dichiara aperta la seduta. 
Risultano assenti per giustificati motivi: Davide Della Bona, Claudia Sanna, Giuseppina 

Sorrentino. 

Si discutono i seguenti punti all’ordine del giorno. 

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 

Viene approvato all’unanimità. (delibera n.68) 

2. Variazioni di bilancio al 31/12/2017 di € 13.084,65 

La Dsga espone al Consiglio le variazioni di bilancio. Che ammontano a € 13.064,85 

come da dettaglio sotto riportato. (delibera n.69) 

 

3. Programma annuale 2018 

La Dsga espone il programma annuale che i membri della Giunta esecutiva, riunitasi il 
12 gennaio 2018, hanno approvato. Il documento sarà pubblicato sul sito scolastico. Il 

programma annuale di previsione viene approvato all’unanimità. (delibera n.70) 

4. Fondo minute spese per DSGA 

Il consiglio delibera di mantenere a € 500 il fondo delle minute spese gestite dalla 

Dsga.(delibera n.70) 

5. Criteri per utilizzo contributo volontario 

Si discute relativamente al contributo volontario. Alla scuola dell’infanzia il contributo 

per la manutenzione è pari a zero, Passoni riferisce che alla scuola dell’infanzia non 
hanno un collegamento wi-fi nelle aule. Si decide di chiedere al Comune di prevedere 

l’installazione di un access point in grado di raggiungere le sezioni per permettere a 
quest’ordine scolastico sia di accedere al registro elettronico adottato per tutto l’IC, sia 

di utilizzare le risorse didattiche che si possono trovare in rete.   

La Dsga riferisce in merito a quanto introitato per l’assicurazione e il contributo 

volontario. Si decide di mantenere la percentuale accantonata per l’assistenza 
tecnologica come nell’anno precedente: 0% all’infanzia, 30% alla scuola secondaria di 

Ronco e 40% per le scuole primarie e per la scuola secondaria di Sulbiate.  



 

 

(delibera n.71) 

6. Ridefinizione criteri per l’accettazione delle domande scuola dell’infanzia 

Si chiede di inserire questo punto all’odg relativo ai criteri di iscrizione alla scuola 

dell’infanzia. Questi ultimi sono stati già deliberati nella seduta precedente, ma 
necessitano di un maggior chiarimento. Il DS riferisce infatti di aver ricevuto diverse 

richieste sia da parte di genitori residenti a Ronco Briantino sia da parte dell’assessore 

all’istruzione, sig.ra Gabriella Sala.  

Per la prima volta quest’anno, sulla base degli elenchi inviati dall’Ufficio anagrafe del 
Comune, si prevede un numero maggiore di possibili iscrizioni di alunni residenti a 

Ronco rispetto ai posti disponibili. 

Si presenta alla seduta del Consiglio il genitore di un’alunna residente a Ronco e che ha 

presentato domanda di iscrizione alla scuola dell’infanzia. 

Quest’ultimo chiede che i criteri di accoglimento delle iscrizioni prevedano di lasciare 
dei posti liberi nelle classi nell’ipotetica eventualità che negli anni successivi si presenti 

un numero più alto di alunni residenti. 

Il sig. Barberio osserva che la scuola è statale e che il Consiglio di Istituto adotta i criteri 

sulla base delle indicazioni ministeriali. 

Riguardando con maggior attenzione i criteri già deliberati si decide di precisarli in modo 
più dettagliato per quanto riguarda gli alunni residenti sul territorio comunale; questo 

perché nella lista d’attesa, quest’anno, potrebbero venirsi a trovarsi anche alunni 
residenti. Questa eventualità non si è mai presentata finora perché gli alunni residenti 

in età regolare non sono mai stati inseriti in una lista di attesa e tutte le richieste di 

iscrizione sono sempre state soddisfatte negli anni precedenti. 

Dopo accesa discussione in cui si affrontano i seguenti argomenti: 



- L’apertura di una quarta sezione risolverebbe la questione ma questa viene 
concessa solo se si genera una lista di attesa di almeno 20 alunni residenti e se 

l’amministrazione comunale si rende disponibile a co-partecipare a livello 
economico assumendosi l’onere dell’assunzione di una delle due docenti per tre 

anni. Anni fa era stata prospettata alla Amm.ne Comunale di Ronco questa 
eventualità, ma, non presentandosi allora condizioni di reale necessità e non 

essendosi costituita una lista di attesa per i residenti, la richiesta era stata lasciata 
cadere 

- Occorre tener conto che la scuola dell’infanzia dell’IC è statale e deve rispettare 
le norme previste dalla circolare ministeriale in materia di iscrizioni. Non si può 

quindi decidere di fissare un numero troppo basso di iscritti per sezione a favore 
di possibili e non certe domande di iscrizione in corso d’anno o negli anni 

successivi di alunni residenti; 
- Si ricorda poi che le domande degli alunni residenti di 4 e 5 anni hanno la 

precedenza;  

- Si precisa che il sorteggio rimane l’extrema ratio e si prevede sia per gli alunni 
residenti, a parità di condizioni, sia per gli alunni non residenti. 

-  

Si definiscono quindi in modo più dettagliato i criteri per l’iscrizione alla scuola 

dell’infanzia relativi agli alunni residenti 

tra i RESIDENTI in età regolare viene data precedenza alla frequenza della scuola da parte di:  

a) alunni con certificazione di disabilità  
b) alunni di 5 anni  
c) alunni di 4 anni  
d) alunni provenienti da famiglie ove, per motivi diversi, è presente un solo genitore  
e) alunni con fratelli frequentanti un altro plesso delle scuole del comune di Ronco 

Briantino 

A parità di condizioni si procederà al sorteggio. 

 

Si decide inoltre di modificare il modello utilizzato e pubblicato sul sito sostituendo i 
criteri appena deliberati. I genitori della scuola dell’infanzia che hanno già provveduto 

all’iscrizione verranno ricontattati.  

Per maggiore chiarezza si riportano di seguito i CRITERI GENERALI in adozione 

nell’Istituto Comprensivo per tutti gli ordini di scuola 

CRITERI GENERALI 

1. alunni in età regolare residenti nei Comuni rappresentati dall’IC Montessori o nei Comuni 
convenzionati con lo stesso.  

Tra i RESIDENTI in età regolare della scuola dell’infanzia viene data precedenza 
alla frequenza della scuola da parte di:  

a) alunni con certificazione di disabilità  
b) alunni di 5 anni  
c) alunni di 4 anni  
d) alunni provenienti da famiglie ove, per motivi diversi, è presente un solo genitore 
e) alunni con fratelli frequentanti un altro plesso delle scuole del comune di Ronco 
    Briantino 

A parità di condizioni si procederà al sorteggio. 

2. alunni diversamente abili in età regolare non residenti 

3. alunni in età regolare, non residenti che hanno frequentato classi dell’IC Montessori 

4. alunni in età regolare, non residenti con fratelli o sorelle già iscritti in una delle classi 
dell’IC Montessori 

5. alunni in età regolare non residenti la cui famiglia autocertifica di avere nonni o parenti 
stretti residenti nei comuni dell’IC Montessori 



6. alunni in età regolare, non residenti con genitori che autocertificano di lavorare nei comuni 
dell’IC Montessori 

7. alunni residenti anticipatari 

8. alunni non residenti anticipatari 

9. sorteggio pubblico a parità di punteggio 

 

A completamento dei criteri generali sopra riportati, per la scuola dell’infanzia, dove si registra 
una maggior richiesta di iscrizioni di bambini anticipatari, si perfezionano i criteri integrandoli 
come segue:  

 

10. alunni diversamente abili, non residenti, in età regolare che compiono 3 anni entro il 31-
12 del primo anno di frequenza 

11. alunni in età regolare non residenti che compiono 3 anni entro il 31-12 del primo anno 
di frequenza 

12. alunni residenti anticipatari che compiono 3 anni entro il 30-04 del primo anno di 
frequenza 

13. alunni diversamente abili, non residenti, anticipatari che compiono 3 anni entro il 30-04 
del primo anno di frequenza 

14. alunni non residenti e anticipatari che compiono 3 anni entro il 30-04 del primo anno di 
frequenza 

(delibera n.72) 

7. Acquisti per sicurezza informatica 

Il DS comunica che sono stati accantonati fondi per assolvere agli obblighi imposti 
dall’Agid. L’IC ha proceduto con la nomina di un amministratore di rete e a breve 

valuterà, anche con le Amministrazioni comunali, l’acquisto di alcuni firewall. 

8. Decreti attuativi Legge 107 

Sono usciti diversi decreti attuativi della Legge 107; il Decreto 62, in particolare, 

prevede che anche nella scuola secondaria di 1 grado venga formulato un giudizio 
globale nel documento di valutazione; è stato inoltre introdotto un giudizio sintetico per 

il comportamento ed è stato abolito il voto numerico. 

In una prossima seduta del Consiglio di Istituto verranno eventualmente discussi anche 

gli altri decreti attuativi. 

9. Ripartizione Fondo di istituto (Fis) 

Il DS comunica che in contrattazione si è stabilito di attribuire al personale ATA il 25% 

del Fondo di Istituto (Fis)e ai docenti il restante 75%. Relativamente alla richiesta di 
concedere 35 ore settimanali ad alcuni collaboratori scolastici, il DS comunica che nel 

nostro IC non ci sono le condizioni per tale concessione. 

10. Varie ed eventuali 

1 - In relazione alla tematica del bullismo e cyberbullismo, le classi 3A e 3B di Sulbiate 

parteciperanno il 6 febbraio ad un evento presso il Teatro Strehler a Milano. La docente 
Lunghi, visto che la proposta è per tutto l’IC, si fa carico di portarla all’attenzione delle 

classi 3° di Ronco  

2 - Le classi 2° e 3° della secondaria di Ronco andranno a piedi a Osnago il 22 febbraio 

per visione del film “Sing street”. Questa uscita era già stata autorizzata.  

3 - Le classi 1A e 1B della primaria di Sulbiate spostano al 5 febbraio l’uscita a Milano-

museo del giocattolo. Anche questa uscita era autorizzata.  



(delibera n.73) 

4 – Lo scorso anno l’IC ha aderito ad un bando gestito dall’Associazione Ippocampo che 
proponeva laboratori di diverso tipo ed extra curricolari per alunni DSA. Il bando non è 

stato vinto ma l’Associazione propone lo stesso per gli alunni della scuola secondaria 
l’attuazione di 3 laboratori di un’ora ciascuno, per ognuno dei gruppi che si costituranno. 

Le funzioni strumentali dell’Inclusione contatteranno la referente dell’Associazione per 
cercare di concordare le modalità con cui tale laboratorio sui libri digitali possa essere 

realizzato.  

L’Associazione Ippocampo, con un partenariato più ampio, aderisce ad un nuovo bando 

con un’offerta di laboratori per DSA sia per la primaria sia per la secondaria e chiede 
nuovamente all’Istituto una lettera d’intenti. Il Consiglio delibera positivamente tale 

richiesta. 

(delibera n.74) 

La seduta si chiude alle ore 21,00 

 

Ha verbalizzato        Ha presieduto  

Carla Meroni        Barbara Bonomi 


